



Mittwoch, 23.10.2024

“CLAUDIA BARDELANG”

19:30 Uhr, Mediathek der Stadt Wehr

“Schwarz ist der Schnee”

Schwarzer Wald in weißer Pracht: Das Jahr ist noch jung, der Winter schneereich.

Der Start ins neue Jahr ist für ihn alles andere als leicht: Briamonte erfährt, dass man ihm nach dem Leben trachtet: Er steht ganz oben auf der Abschussliste der bulgarischen Mafia. Und dann steckt er schneller als gedacht in seinem neuen Fall: In Dachsberg ist ein Mann gestorben. Schwer krank, hätte Josef Wenk ohnehin nur noch wenige Wochen zu leben gehabt. Doch dann geht ein anonymer Hinweis beim Kommissariat Waldshut-Tiengen ein: Die Todesursache war keine natürliche...

©Britt Schilling



Claudia BardeLang wurde 1964 in der Schweiz geboren und wuchs in Emmendingen auf. Die Lithographin und Malerin entdeckte 2007 ihre Liebe fürs Schreiben. Nach einem späten Studium arbeitet sie heute als Lehrerin in der Schweiz und hat soeben Briamontes 3. Fall beendet. Sie hat eine erwachsene Tochter und lebt, nach über 30 Jahren in Freiburg, mit ihrem Partner mittlerweile in Basel.

MEDIATHEK  
der Stadt WEHR

